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Der Lebenshilfe-Rat

Unterer Niederrhein e.V.

Wir setzen uns für 
unsere Rechte ein!
(Flyer in Einfacher Sprache)

Kontakt
So erreichst Du den Lebenshilfe-Rat

                      Lebenshilfe-Rat
   Groiner Allee 10
   46459 Rees

   lebenshilferat@lebenshilfe-rees.de

...oder Du sprichst uns persönlich an.

Wir sind der 
Lebenshilfe-Rat

Jan Schumacher
1. Vorsitzender
Wesel

Lara Theisen
2. Stellvertreterin 
Wesel

Daniel Fratz
1. Stellvertreter
Rees

Sven Nowak
Wesel

Bianca Schmidt
Rees

Sylvia Biefang
Alpen-Veen

Andre Bieschke
Alpen-Veen

                      Lebenshilfe-Rat
   Groiner Allee 10
   46459 Rees

   lebenshilferat@lebenshilfe-rees.de



Wofür ist der 
Lebenshilfe-Rat da?

Wofür setzt sich der 
Lebenshilfe-Rat ein?

Wir sind in der Lebenshilfe eine wichtige Gruppe. 

Wir sagen unsere Meinung.

Wir werden bei Entscheidungen gefragt.

Wir bestimmen bei der Lebenshilfe Unterer 

Niederrhein mit!

Wir setzen uns für die Rechte von Menschen 

mit Handicap ein.

Wir wollen die Barriere-Freiheit prüfen.

Wir unterstützen Menschen mit Handicap 

bei ihren Ideen und Problemen.

Jeder sollte überall mitmachen können.

Jeder Mensch ist der Experte für sein 

eigenes Leben.

Wir treff en uns einmal im Monat.

Was macht der 
Lebenshilfe-Rat?

Wir setzen uns für Leichte Sprache ein.

Viele Menschen können Leichte Sprache besser 

verstehen.

Leichte Sprache hilft selbst zu entscheiden 

und zu bestimmen.

Wir wollen, dass es mehr Leichte Sprache gibt.

Wenn Menschen viel verstehen wissen sie mehr.

 Alle müssen das lernen:

• Wie schreibt man 

Leichte Sprache?

•  Wie spricht man in 

Leichter Sprache?


